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定 例 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

１ 開会及び閉会日時 

  令和３年９月２４日（金） 午前 １０時００分 開会 

               午前 １１時３０分 閉会 

 

２ 開催場所 

  富士川町教育文化会館 

 

３ 出席及び欠席委員の氏名 

  出席委員  野中 正人 教育長  大森きよ子 職務代理 

        秋山 悦彦 委 員  中村 髙志 委 員 

        望月 正人 委 員 

 

４ 議場に出席した事務局の職員の職氏名 

  教育総務課長      中込 浩司   生涯学習課長    依田 正紀 

  中学校統合準備室長  齋藤 栄治 

  図書館準備担当ﾘｰﾀﾞｰ 望月奈緒美  社会体育担当ﾘｰﾀﾞｰ 依田 文哉 

総務学校担当ﾘｰﾀﾞｰ  志村  豪   社会教育担当ﾘｰﾀﾞｰ 望月 大輔 

   

５ 傍聴人及び報道 

  なし 

 

６ 教育長報告 

令和３年８月２５日から令和３年９月２４日までの事務事業について報告。 

 【報告の要旨】 

(1) ９月定例議会について  

9 月 10 日から 27 日まで 18 日間の会期で開催、20 の案件が提出された。一般質

問では、教育振興計画と小中学校の教育環境整備等について質問があった。 

 

(2) まん延防止等重点措置区域の指定解除に伴う対応について  

 山梨県は 8 月 20 日から指定を受けていたが、9 月 12 日をもって解除となり、町

内教育関係施設の貸出し規制を解除した。引き続き知事からは感染拡大防止の協力

要請が出され、各学校での修学旅行の方面変更を検討している。 

 

 (3) 不審者情報について 

9 月 3 日の下校時の増穂地区において、増穂小児童に対し大声を出すなどの不審
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者が出たが、直ぐに鰍沢警察署で対応し、指導することが出来た。被害に遭った児

童の心理面ケアを、学校相談員が当たっている。 

 

(4) 16 歳未満の新型コロナワクチン接種について  

9 月 5､26 日において実施する。1 回目の接種では小中合わせて 297 名が実施、翌

日発熱などによる欠席者は 91 名となった。 

 

(5) 各種表彰について  

  体育功労者表彰として 2 名が受賞した。 

 

  議  長   ワクチン接種はいつ頃終了するのか。 

  事 務 局   10 月 16 日が集団接種の最終日となっている。今後の予定は、まだ

決まっていないと聞いている。 

  【委員了知】 

 

７ 会議に付した議案 

   な し 

 

８ 議題となった動議を提出した者の氏名 

   な し 

 

９ 協議事項 

(1) 令和３年度全国学力・学習状況調査結果の公表について 

  議  長   事務局から説明を求める。 

  事 務 局   学力調査の内容、生活習慣や学習環境に関する調査内容と、各小中

学校の調査結果について説明する。 

  委  員   調査科目数が減った理由は。 

事 務 局   学力調査において、知識と活用を一体的に問う問題形式で実施され

ている。理科と英語の教科は３年に１回程度実施されているが、今

年は、国語・数学（算数）の２教科が実施された。 

  議  長   保護者へのお知らせはどのようにするのか。 

  事 務 局   各学校では、学校通信でお知らせする。記事の内容は、児童生徒の

学力の傾向や評価について掲載され、保護者との個別懇談では、個

人の成績についての話を出していくこととしているので、今回は２

教科のみとなった。 

  委  員   算数の問題の傾向はどの様であったか。 

事 務 局   学校では傾向を把握しており、結果についての対策は出来ていると

思う。町では、この資料の内容で公表していく。 
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  【委員了知】 

 

10 報告事項の概要 

(1) 令和３年９月定例町議会一般質問について 

  議  長   事務局から説明を求める。 

  事 務 局   資料により説明する。 

事 務 局   資料により説明する。 

議  長   新町民体育館が出来るまでの避難所は、どの様に考えているのか。 

  事 務 局   防災交通課が中心となって対策を考えているが、現在ある学校施設

や公民館などで対応することと聞いている。 

議  長   新体育館が出来た後は、そこが避難所の中心となるのか。 

  事 務 局   新体育館は近隣地域の避難所として活用されることとなる。 

  委  員   通学路の危険カ所はどの様な状況か。 

  事 務 局   交通車両によるものが大半であるが、雑草が繁茂し見通しが悪い場

所についても地区 PTA の保護者から報告を受けた。 

  委  員   合同点検をすることで危険カ所の情報を共有していると答弁して

いるが、具体的な対策はどのようになっているのか。 

  事 務 局   学校と保護者から出された報告の中で、横断歩道や信号機の設置に

ついては、設置の可否に時間を要するため、それまでの間の対策で

は、登下校の見守りや児童への安全指導を行うことで対応している。

また、信号機設置では、現場の交通量だけでなく、新たな交通規制

による周辺住民への影響もあり、設置できる条件が厳しい場合が多

い。関係機関が危険カ所を把握することで、道路状況パトロールや

交通取り締まりにおいても、注意を払うことが出来ている。 

  委  員   運転手側のマナーがとても重要ではないか。通行人や横断者がいる

場合は、徐行や一時停止するなどが出来ていれば、危険個所は減っ

てくると思われるので、この点については警察に動いてもらうよう

強く要望することが必要ではないか。 

  事 務 局   関係機関が今後どのような対策が出来るのかを検討してもらい、そ

の報告を受けて、各学校に指導していく考えである。 

  委  員   山王地区の県道交差点における交通規制の話題も出ているのか。 

  事 務 局   昨年度から出されている危険カ所であるが、合同点検の中で、警察

による朝の交通量や車の流れを観察した状況では、信号機が無い方

が渋滞になりにくいいのではないかとの発言があった。朝の登校時

は見守り活動も行っているが、歩行者は横断出来ているとの報告で

ある。運転手のマナーが良ければさらに安全に登校できると思われ

る。 

  議  長   不審者による危険カ所の報告はあったのか。 
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  事 務 局   富士橋の西側では、草が繁茂して見通しが悪い所があるので、交通

だけでなく防犯面からも、担当機関へ草の除去をお願いしている。 

  

  【委員了知】 

 

(2) 新型コロナウイルス感染症による教育委員会の行事について 

議  長   事務局から説明を求める。 

事 務 局   資料により説明する。 

 議  長   修学旅行は無事に行くことが出来ればよいが。子どもたちのワクチ

ン接種は終わっているのか。 

 事 務 局   今週の日曜日で２回目接種が終わる。対象者の６割以上が接種して

いる。 

 議  長   予定どおりに実施出来ることを望む。 

 

 【委員了知】 

 

(3) 新中学校の開校に向けた取組みについて 

  議  長   事務局から説明を求める。 

事 務 局   資料により説明する。 

委  員   校名や校歌のフレーズ募集について、児童生徒からの応募はどのく

らいあったのか。 

  事 務 局   児童生徒からは、３５０件の応募があった。 

  議  長   応募数が多いものから選考するのか。 

  事 務 局   応募数だけではなく、検討委員会で幾つか候補名を絞って、定例委

員会で諮って決定していきたいと考えている。 

  議  長   制服などの選定も進んでいるのか。 

  事 務 局   来週から、児童生徒や保護者へのアンケートを行う予定である。そ

の結果から幾つかのサンプルを取り寄せ、実物を見てもらい投票し

て決めていく考えである。 

  委  員   児童生徒や保護者の総意により決められたという形が望ましいと

思う。説明会において保護者から、負担が大きくならない制服の要

望も出ていたので、保護者も参加する形で決めてもらえれば良いと

思う。 

  委  員   今までの制服の活用も考えているのか。 

  事 務 局   地域部会で検討しているが、猶予期間を設け、今までの制服や体操

着などが使えるようにしていきたいと考えている。 

  議  長   校舎の改修内容についても、生徒たちが夢を持てるような改修にし

て欲しい。 
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  委  員   特別教室棟３階にもトイレの設置が必要ではないか。 

  事 務 局   ３階の教室利用が決定ではないが、施設部会で今後も検討していき

たい。 

  議  長   町の広報で進捗状況をお知らせしているが、誰が見ても分かりやす

いように情報を出して欲しい。町民からの問い合わせはあるのか。 

  事 務 局      今のところ出されてはいないが、問合せ先を示してあるので、意見

等があれば委員会や広報担当にくると思われる。 

 【委員了知】 

 

11 その他 

(1) 人権講演会・子育て学習会などのお知らせについて 

【委員了知】 

 

(2)GIGA スクール構想（一人一台 PC 整備）について 

 委  員   学校が休業となってもオンライン学習により、学びの場を確保でき

ることから国が進めてきた GIGA スクール構想ではあるが、町田市

では、この一人一台 PC の機能を使ったいじめが行われ、児童が自

殺してしまった痛ましい事件が起きてしまった。新聞の記事では、

他の自治体でも類似事例があったようなので、この PC がいじめの

温床となってしまっている。富士川町でもこのような事例が起きな

いよう教職員は注意を払い、町としても PC の機能について対策を

講ずることをしてもらいたい。 

 事 務 局   町田市の件を受けて国からも、対策を講ずるよう通知が出されてい

る。児童生徒同士が、PC を活用する中で意見交換を行う機能を悪

用したいじめが行われていたようだ。 

 委  員   今回の事件は、パスワードが個々に指定されていないことから、「な

りすまし」となって、誰が出した情報なのかが特定できないところ

に問題があった。 

 事 務 局   町内で活用する PC は、児童生徒一人一人に ID とパスワードを配布

しており、情報源は誰なのかは特定できるようになっている。この

PC がいじめの道具とならないよう、学校と連携して対策を講じて

いきたい。 

【委員了知】 

 

12 今後の日程について 

事 務 局  資料により説明する。 

【委員了知】 
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13 議決事項  

な し 

 

14 その他教育長が必要と認めた事項 

  な し 

 

15 その他 

  ○会議規則第１６条第１項による会議の次第は別紙のとおり。 

  ○次回教育委員会 定例会 １０月２５日（月）午前 10 時 

 

  会議録署名 

 

 

教 育 長                

 

 

署名委員                

 

 

署名委員                

 

 

議事録作成員              

 


